

nicht gerade förderlich. Am dargebotenen Programm lag es auf jeden Fall nicht, denn die Abwechslung von Ausstellern im Bereich Modell und Vorbild, die Einblicke in das Dokuzentrum sowie die Referate und Lesungen liessen fast keine Wünsche offen.

Nun sind wir gespannt auf die nächsten Rail Days, welche vom 22. bis 24. Juni 2018 stattfinden werden. Wichtig zu wissen: Der Erfolg einer Ausstellung ist bekanntlich nicht nur vom Aussteller abhängig, sondern auch vom Besucher. In dem Sinne, auf ein Wiedersehen in Luzern!



Reger Erinnerungs- und Wissensaustausch auch am Werbestand des Vereins Triebwagen 5.



Egal ob im «Kleinen» oder «Grossen», immer allzeit gute Fahrt und auf Wiedersehen bei den nächsten Rail Days in Luzern.